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Sehr geehrter Herr Dr. Michler,
Sie erhalten nachstehend die Antworten auf noch offene Nachfragen Ihrerseits zu den Kleinen 
Anfragen.

Mit freundlichen Grüßen
Im Auftrag
Stephan Donath
—-

Frage 11 der Kreistagssitzung am 24.05.2024, hierzu hatten Sie schriftlich zwei Nachfragen gestellt:

 Antwort Nachfrage 1:
„Ja. Die Verordnung über die Erweiterung der Meldepflicht nach § 6 Absatz 1 Satz 1 Nr. 1 des 
Infektionsschutzgesetzes auf Hospitalisierungen in Bezug auf die Coronavirus-Krankheit-2019 
(IfSGMeldPflV) war eine aufgrund von § 15 Absatz 1 IfSG erlassene Rechtsverordnung. Nach § 73 
Absatz 1a Nr. 2 IfSG handelte ordnungswidrig, wer vorsätzlich oder fahrlässig einer aufgrund der 
IfSGMeldPflV vorgesehenen Meldung nicht, nicht richtig, nicht vollständig, nicht in der 
vorgeschriebenen Weise oder nicht rechtzeitig nachgekommen ist.“

 Antwort Nachfrage 2:
„Im Landkreis Marburg-Biedenkopf: Der Kreisausschuss. Zuständige Behörde für den Vollzug des 
IfSG ist in Hessen in der Regel die untere Gesundheitsbehörde (§ 54 IfSG, § 4 Absatz 1 Satz 1 
Hessische Gesetz über den öffentlichen Gesundheitsdienst (HGöGD)). Dies gilt auch für die 
Bußgeldvorschriften.“

Kleine Anfrage Nr. 16 der Kreistagssitzung am 05.07.2024:
Seit wann waren dem Gesundheitsamt Marburg die Einschätzungen des RKI-Corona-Kriesenstabes 
zu Problemen und negativen Auswirkungen von FFP2-Masken bekannt – insbesondere der fehlende
Zusatznutzen im Vergleich zu MNS bei nicht dicht ansitzenden FFP2-Masken (Dreitagebart!), 
dermatologische Probleme, höherer Atemwegswiderstand, CDC-Aussagen gegen FFP2-Masken für 
Allgemeinbevölkerung.

Auszug aus der Niederschrift (Seite 20):
„Zu der Antwort auf die Kleinen Anfrage Nr. 16  merkt der Abgeordnete Dr. Michler an, dass die 
Frage aus seiner Sicht nicht mit der Antwort zur Kleinen Anfrage Nr. 17 beantwortet wurde.“

Antwort:
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https://marburg-biedenkopf.ratsinfomanagement.net/sdnetrim/UGhVM0hpd2NXNFdFcExjZYfoHrv25NJpzdg8Bj3Zr_TahZnf9YWH_wCGO2RUApN2/Kleine_Anfrage_407-2024_KT_Anfrage.pdf
https://marburg-biedenkopf.ratsinfomanagement.net/sdnetrim/UGhVM0hpd2NXNFdFcExjZeGX6pNTxYnXWV5m-1rFZn-yM2VPcqd5nj-0pFtEoE03/Kleine_Anfrage_426-2024_KT_Anfrage.pdf
https://marburg-biedenkopf.ratsinfomanagement.net/sdnetrim/UGhVM0hpd2NXNFdFcExjZZIRne67ohpEeawKgokCA-E7_Ar2r2TfQlkKsRCWtdxk/Oeffentliche_Niederschrift_Kreistag_05.07.2024.pdf
https://marburg-biedenkopf.ratsinfomanagement.net/tops/?__=UGhVM0hpd2NXNFdFcExjZf1PBWovq2_l_5aJXr2TS0E
https://buergerliste-weiterdenken.de/wp-content/uploads/2024/07/nachfragen_erweiterte_meldepflicht_zu_anfrage_407_2024_kt_aus_kt_sitzung_2024-05-24.pdf
https://marburg-biedenkopf.ratsinfomanagement.net/tops/?__=UGhVM0hpd2NXNFdFcExjZcg_9QbWKI-J7Dq3jbH9_Us


Dem Gesundheitsamt Marburg-Biedenkopf waren in der Zeit der Pandemie keine konkreten Inhalte 
der Diskussionen innerhalb des "RKI-Corona-Krisenstabes" bekannt.

Kleine Anfrage Nr. 17 der Kreistagssitzung am 05.07.2024:
Auszug aus der Niederschrift (Seite 20):
„Zu der Antwort auf die Kleine Anfrage Nr. 17 erkundigt sich der Abgeordnete Dr. Michler, welche 
Bestimmungen das Robert-Koch-Institut konkret erlassen habe. Der Landrat sagt zu, diese 
Nachfrage im Nachgang zur Sitzung zu beantworten.“

Antwort:
Es handelte sich um Empfehlungen, nicht um Bestimmungen im rechtlichen Sinne. 
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https://marburg-biedenkopf.ratsinfomanagement.net/tops/?__=UGhVM0hpd2NXNFdFcExjZf1PBWovq2_l_5aJXr2TS0E
https://marburg-biedenkopf.ratsinfomanagement.net/sdnetrim/UGhVM0hpd2NXNFdFcExjZUnX9z-JpUXtI07pOy_FGW5CWfxz9--RH7uvhx0I7h11/Kleine_Anfrage_427-2024_KT_Anfrage.pdf
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